



# Herbstfest

der Oberstufenklassen

Wir hatten nicht nur superschönes Wetter, sondern auch wunderschöne Bastelstationen, einen Zuckerwatteautomaten, an dem die Auswahl ganz besonders schwerfiel, weil es Mango, Banane, Erdbeere, Kaugummi und viele andere Geschmacksrichtungen zur Auswahl gab. Am wärmenden Feuer backten wir knusprigen Knüppelkuchen und im Schulgelände waren lustige Herbstspiele organisiert. Auch Spinnen aus Schaumküssen bastelten wir und das gemeinsame Frühstück mit selbstgemachten Salaten, Kräuterbutter und vielen Köstlichkeiten war besonders lecker.

